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今日の例会

第第1658回 平成29年10月14B(土）

ワールドフード+ふれ愛フェスタ

栄久屋大通り公園WFF会場

が災害直後に多数発生すると危愼されています。

名古屋市医師会は名古屋市と協力して､震度5以上の地

震が発生したときに、緊急の救護所を各区中学校区に設

置することとしています。医療手当が必要な被災者は、

中学校で医療を受けることになります｡救護所では集ま

った被災者に対してトリアージという手法を用いて医

療提供の優先順位をつけ、医療必要度の高い方を選別し

てゆきます。骨が皮盧を突き破り、おびただしい出nを

している方は緊急治療が必要とみなされて、速やかに救

急病院へ搬送されます。擦り瘍程度で清明に別状のない

方は、あと回しになります。

医療提供体制は多くの職種で構成されます。医師、言護

師、事務職員、歯科医師、薬剤師、そしてたくさんのボ

ランティアが、ライフラインが復旧するまでの3～7日

間､昼夜を分たぬ救護に関わります｡名古屋市医師会は、

有事に備えて各区区で災害救護所立ち上げの訓練を行

っています。こうした体制と並行して重要なのが被災者

同士の助け合いです。避難所の環境づくり、例えばトイ

レ掃除、ゴミの始末などの衛生管理、世帯ごとのプライ

バシー確保｡オンタイムの情報入手と共有システムの構

築などは一人ひとりの心がけによるところ大です。

備えあれば蔓いなし｡市民の万が一に備えて名古屋市医
師会は全力を尽くします。

…･……･･･……………~……‐先回の例会

第1657回 平成29年10月3日（火）曇

クラブフォーラム

◆君が代

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

牧野さんｸﾞスト 宮本亜希子様

◆出席報告

正会員 35（33）名 出席27名

名誉会員 1名

出席率（名言会員除く） 81．82％
前々回9／19（修正出席率） 96．88％

大田副幹事報告’

1）本日例会終了後、指名委員会を開催。指名委員会委

員の皆様は3F梅の間へお集まり下さい

2）10月0-ﾀﾘｰﾚｰﾄ 1ドル＝112円

3）次週は10日の例会は14日（土）のWFFに例会変

更致しております。先日ご案内致しましたWFF会

場の指定Aゾーンで12：30より例会を致します。

11 ：00～12：00東名古屋分区ブースで会長幹事が

物販担当をしております。是非お立ち寄り下さい

4）ロータリーの友10月号が届いております。

5）本日配布案内：米山記念奨学事業豆辞典

◇宮尾国際奉仕委員長よりJOICFP

「想い出のランドセルギフト」のご紹介

～日本で役割を終えたランドセルを

アフガニスタンの子どもたちに贈る～

‐~而雨皐扉扇悪恵逗畢ｱﾌｶﾆｽﾀﾝの子どもた
悪し‘出のﾗﾝﾄｾﾙｷつ卜 ち、特に女の子の就学に

驚雲瀞I渡邊直前会長挨拶 ’

本日は名古屋市医師会、災害時医

療救護体制について述べます。

もし東南海地震が発生したら、名古

屋の南部、西部は水浸しになると言

われています。こうした大災害で被

災し、怪我をしたり、病気になった

り、また日頃から薬を必要とする人

詳細､事務局まで

問い合わせ下さい
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れて嬉しいです。□－タリーの方がケーキと、ミシガン

はとても寒いのでスウェツトを用意してくれました！~~ ~~~ ~ ~ ~ ~ ~~~~~~~~~~~クラブフォーラム

次ﾉﾏ週の創立35周年記念式典について

谷口実行委員長より当日のﾀ仏ｽｸｼﾞﾕｰﾙおよび当日

の各担当についての説明

’
担当

招待者

受付
伊藤 余語小林 長谷川

雫
一
仙
一
識
一
割

密
一
鏥
一
嬢

来賓受付

来賓案内

クラブ受付

和
一
隷
一
林

諏
一
痙
一
露

◇その他

携帯のSIMカードを変えて使おうとしたらうまくいか

ず電話番号も作れなくて、今は家と学校Wi-Fiを使って

います。お店に行っても誰もわかる人がいないと言わ

れ、お手上げ状態ですが早く解決したいと思います。

友達は、アナがバレーボール部に入っているので、練習

について行き、私の紹介をしてくれてそこで何人か友達

ができました｡学校でも授業で隣になる子とは友達にな

りました。 9月30日にあるホームカミングに友達と

行く予定です｡みんなドレスアップをぱっちりして行く

みたいなのでとてもワクワクしています1

語彙はまだまだ足りないと常に感じさせられますがこ

の一ヶ月の間で増えたと思います｡耳もなれてきたのか

先生や友達の言っている事は理解出来ますが返答がう

まくできなくて学校で翻訳機能を使う事もあります｡言

いた日から日記をかいていても簡単に1ページ埋める

事ができるようになり嬉しいです。今後も日記を続け

て、積極的に人に話しかけて喋る機会を増やしていこう

とおもいます。言いてからはとても長いように毎日感じ

ていましたが、一ヶ月経つと思うととても短いです。毎

日充実させられるように過ごしていこうと思います！

1

山本

加藤二コボックス

大谷

(司会）
渡邊 鈴木式典 太田

碓氷
(司会）

小山

(司会）
池森 伊藤祝宴

救護

ｿﾝｸﾘーダー

樫尾｜牧野｜ 和田
足立’
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青少年交換（派遣学生）の河合里咲さんから

レポートが届きましたのでご紹介します

＜先回のレポートの続きです＞

◇ホストロータリークラブ

9月8日～10日にオリエンテーションがありました｡そ

こでは15ケ国ぐらいの人達に会う事ができました。数

人は1月からいるので､学校の事やこれからある行事の

ことなど教えてくれました。他の人達はすでに流暢に話

していて話していると差を感じてしまいます。その差を

埋められるくらいこれから語彙を身につけていきたい

です!ROTEXの方からもミシガンにある美味しい料理

や景色があるところを沢山教えてもらいました。そして

カナダに派遣されている日本人がいると聞いてついに

会う事が出来ました！とても天気がよくて景色が最高
でした。

薗鴎ト一一ーーーー
、
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小山雅弘

ホームクラブ大変ご無沙汰しました

鈴木聖三

めっきり秋らしくなりましたが、政局は風雲急を告

げています。目が離せません。

渡邊源市

昨年の1週間前9月24日、西川豊長先生がお亡くな

りになりました。1周忌を迎えてご冥福をお祈り申し

あげます。

谷口 優 結婚記念日お祝い

足立一郎 萩原喜代子 長谷川亨

林 永芳 堀江宏輝 池森由幸
伊藤健文 樫尾冨二 河合隆史

牧野登志子 宮尾紘司 三好 親

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

笹野義春 志水ひろみ 鈴木理之

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

余語秀暘

26件｜合計 70,500円｜
～－－－1－－．－．口ﾛ．－－－－－1－－‘一一‘－1．．，－－－－－－－－－－－1－－．－一〆
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17日には私を担当している方がWhiteRiverに同じクラ

ブのインバウンドの人たちも一緒に連れて行ってもら

いました。 19日には初めての例会に参加させていただ

きました！その日に自分の国を五5分程度話してと言

われ､緊張して詰まりながら話しましたがとても優しい
方達ばかりで、よかったよ。とても感動したと言ってく

次回例会 平成29年10目17B(火) 17:SOSFバロック

名古屋千種□－タリークラブ創立35周年記念例会（式典・祝宴）

会長 吉田

幹事 福井

実行委員長 谷口

実行副委員長 〕池森


